

**DAFTAR MATA PELAJARAN PADA BLOK NORMATIF DAN PRODUKTIF
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**

KELAS : X (SEPULUH)

No	MATA PELAJARAN										
	BLOK NORMATIF	BLOK PRODUKTIF									
		BKP	DPIB	TITL	TPM	TKRO	TAV	TEI	TKJ	PSPR	PSPTV
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Bahasa Jawa	Bahasa Jawa	Bahasa Jawa	Bahasa Jawa	Bahasa Jawa	Bahasa Jawa	Bahasa Jawa	Bahasa Jawa	Bahasa Jawa	Bahasa Jawa
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	Simulasi dan Komunikasi Digital	Simulasi dan Komunikasi Digital	Simulasi dan Komunikasi Digital	Simulasi dan Komunikasi Digital	Simulasi dan Komunikasi Digital	Simulasi dan Komunikasi Digital	Simulasi dan Komunikasi Digital	Simulasi dan Komunikasi Digital	Simulasi dan Komunikasi Digital	Simulasi dan Komunikasi Digital
3	Bahasa Indonesia	Fisika	Fisika	Fisika	Fisika	Fisika	Fisika	Fisika	Fisika	Tinjauan Seni	Tinjauan Seni
4	Matematika	Kimia	Kimia	Kimia	Kimia	Kimia	Kimia	Kimia	Kimia	Dasar Kratifitas	Dasar Kratifitas
5	Sejarah Indonesia	Gambar Teknik	Gambar Teknik	Gambar Teknik Listrik	Gambar Teknik Mesin	Gambar Teknik Otomotif	Kerja Bengkel dan Gambar Teknik	Kerja Bengkel dan Gambar Teknik	Sistem Komputer	Komunikasi Massa	Komunikasi Massa
6	Bahasa Inggris	Mekanika Teknik	Mekanika Teknik	Dasar Listrik dan Elektronika	Pekerjaan Dasar Teknik Mesin	Teknologi Dasar Otomotif	Dasar Listrik dan Elektronika	Dasar Listrik dan Elektronika	Komputer dan Jaringan Dasar	Dasar Seni Audio Visual	Dasar Seni Audio Visual
7	Seni Budaya	Dasar-dasar Konst. Bang. dan Tek. Pengukuran Tanah	Dasar-dasar Konst. Bang. dan Tek. Pengukuran Tanah	Pekerjaan Dasar Elektromekanik	Dasar Perancangan Teknik Mesin	Pekerjaan Dasar Teknik Otomotif	Teknik Pemrog. Mikroprosesor dan Mikrokontroler	Teknik Pemrog. Mikroprosesor dan Mikrokontroler	Pemrograman Dasar	Produksi Audio Visual	Produksi Audio Visual
8	Pend. Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan								Dasar Desain Grafis		

Catatan :

- 1 Mata pelajaran hanya bisa diakses sesuai dengan jadwal Blok, siswa harap memastikan seluruh mata pelajaran pada blok tersebut telah di ikuti dan tugas-tugas telah terselesaikan sesuai dengan jadwal
- 2 Siswa di harapkan mengakses materi dan tugas pada awal blok sehingga memiliki rentang waktu lebih lama untuk mempelajari materi tersebut, apabila ada kesulitan siswa diberi kesempatan untuk berkonsultasi langsung dengan guru pengajar secara daring (teknis dan tautan akan disampaikan dalam elearning.smkn1blitar.sch.id)

Blitar, 13 Juli 2020
Wakasek Kurikulum



WAHYONO ISWINARKO, ST
NIP. 19730908 200501 1 013